

Presidente cubano reclama libertad para Lula (+ Tuits)



La Habana, 7 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reclamó la libertad del exmandatario brasileño Luiz Inácio Lula da Silva, al cumplirse este domingo un año de su injusto encarcelamiento.

Reclamamos la libertad para Lula, escribió el jefe de Estado en su cuenta en la red social Twitter, uniéndose así al canciller cubano, Bruno Rodríguez, quien previamente y por la misma vía, hiciera un llamado a redoblar esfuerzos para la liberación del expresidente brasileño.

Reclamamos la libertad para Lula [#LulaLibre](https://t.co/tog2dbjuze) <https://t.co/tog2dbjuze>

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [7 de abril de 2019](#)

A un año de su injusto encarcelamiento convoquémonos todos y redoblemos esfuerzos por su liberación. Cese la prisión política de Lula. La lucha continuará hasta el día en que se haga justicia, demandó desde su cuenta @BrunoRguezP.

Por su parte, el secretario del Consejo de Estado, Homero Acosta, consideró que el expresidente brasileño es víctima de una justicia parcializada y al servicio de intereses políticos.

[#Lula](#) cumplirá un año de injusto encierro, víctima de una justicia parcializada y al servicio de intereses políticos. Reclamamos su libertad. [#LulaLibre](#) [@PresidenciaCuba](#) [@DiazCanelB](#) [@R_Malmierca](#) [@BrunoRguezP](#) [@freibetto](#)

— Homero Acosta Álvarez (@HomeroAcostaA) [7 de abril de 2019](#)

Lula cumple un año de injusto encierro, víctima de una justicia parcializada y al servicio de intereses políticos. Reclamamos su libertad, subrayó en la red social Twitter.

Tras recibir una sanción de 12 años y un mes impuesta por el Tribunal Regional Federal de la cuarta región por presuntos actos de corrupción, Lula permanece encarcelado desde el 7 de abril de 2018.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/187802-presidente-cubano-reclama-libertad-para-lula-tuits>



Radio Habana Cuba